



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

# Maison d'Arrêt de TULLE

Le 22 mai 2023

## TENTATIVE D'AGRESSION... ENCORE!

Le Dimanche 21 mai 2023 en matinée, un détenu a frappé son co-pensionnaire dans la cellule.

Lors de l'intervention des agents d'étage, l'agresseur a tenté d'agresser un surveillant qui a réussi à esquiver deux coups de poings au niveau du visage.

Fort heureusement le professionnalisme et le sang froid des collègues ont permis de maîtriser le forcené et de le mettre en prévention avec l'usage du strict minimum de la force.

Il est cependant nécessaire de souligner que ces deux détenus incriminés dans ce pugilat et cette tentative d'agression contre un agent font état de graves troubles du comportement... de plus en plus d'ailleurs incarcérés à la MA TULLE...

Depuis son placement au Q.D., le fautif tient des propos incohérents, provocations pour ne pas dire très inquiétant.

En plus de la psychiatrie, la "situation" au 22 mai 2023 à la Maison d'arrêt de Tulle ne s'est toujours pas améliorée :

- 98 détenus pour 47 places !
- ... toujours des cellules triplées !

**206 % de taux d'occupation !!**

Comment se fait-il que beaucoup de détenus condamnés ne sont toujours pas transférés !?

Le S.P.S. souhaite un prompt rétablissement à notre collègue qui est victime d'une double fracture du doigt !

Avec la surpopulation pénale, les cellules triplées, les cas psychiatriques, les agressions entre détenus, contre des agents, des détenus condamnés non transférés, la Maison d'arrêt de Tulle a tous les ingrédients pour passer un bel été au sein d'une véritable poudrière...

**Le bureau local**